

校訓 『高く 大きく 美しく』

教育目標

「誇り高く 夢大きく 心ころ美しく
よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」

中村中学校 学校通信 NO.11 2021.9.16 発行 Tel 0880-34-4137: 文責 山崎利彦

今年も生徒の前向きさと個性が光った“運動会”無事終了！！

9月12日(日)、心配した雨も何とか持ちこたえ、無事に運動会を終えることができました。保護者の皆様方には、入場者の人数制限にご協力いただき、本当にありがとうございました。また、PTAの役員の方々には、早朝から駐車場の案内にもご協力をいただきました。もし、雨が降ったらいつでもグラウンド整備に力を貸しますよ！と声をかけてくださったお父さんもいて、学校への熱意を感じたことでした。そして、最後にはテントの後片づけや中村小のグラウンド整備まで…、本当にお世話になりました。

さて、今年の運動会は、ピンク、紫、オレンジの3色！夏休みから応援団やダンスリーダーの生徒が中心となって取り組み、2学期に入ってから練習も生徒の力で多くを実施しました。その意欲的な姿勢は、どの生徒に対しても評価したいと思います。コロナ禍の学校生活…。しかし、その中でも貴重な中学校の思い出の一場面をつくることができたとしたらうれしい限りです。この力をこれからの2学期の生活にぜひ生かしてください。



赴任1年目の私が、**特に感じたことを2つ**書きます。

1つは、**練習を含め、本当に見学者が少なかった(いなかった)こと**です。もちろんケガや病気は仕方ありませんが、グラウンドに出ている生徒が、本部に来ることがほとんどありませんでした。自分のできることを“当たり前”にやろうとする姿勢の表れであるとともに、生徒自身も楽しんでいると思いました。“皆で何かやって楽しい！”という感覚は大切なことです。

もう1つは、**“生徒個々の個性が(教員の個性も)生きている”**ということです。400名近くの生徒がいると、いろいろな特技を持った生徒がいます。運動面だけでなく芸術や文化面も含め、多岐にわたる個性を表現し、仲間から認められる場が、プログラムの『It's show time』ではなかったかと思います。ぜひ、それぞれの個性や好きなことをこれからも伸ばしてほしいと思いました。

運動会前の休日には、PTA役員を中心に有志の方が学校周辺の清掃活動(環境整備)にあたってくれました。先生は来なくていいのだから…との声に甘えて、一緒に作業はしませんでした。おかげできれいになりました。ありがとうございます。



閉会式で賞を受け取った生徒のリーダーです。どの顔もいい表情です。でも、賞が取れなかった色の取組を含め、友達への感謝の言葉を述べたあいさつは、とても良かったです！評価すべきは取組のプロセスですね！

<お知らせ>9月18日(土)からコロナ感染症対策の基準が下がります！

四万十市や幡多管内での感染者数の減少傾向を受け、18日(土)から市内の学校は「特別警戒」から「警戒」のステージ対応に基準が下がります。部活は平日2時間、休日3時間程度の活動が認められ、練習試合も可能ですが、場所等の一定の制限はあります。基準が下がることはうれしいことですが、感染対策は継続して必要となります。検温・マスク着用・手指の洗浄等、これまで通りのご協力をお願いします。